

僕等の校長先生の一 日

今から見たり、ありとあらゆる所へ行かれるで
幸いたり、たゞし
たりして出来た機
の次長先生の一
日生若干記してみ
る事にしよう。
朝になると、校
長先生も人間をあ
るから朝早く起き
られる。早いとい
うと五時半頃で、
それから懇意・御
ミサをすまし、朝
礼迄にその日のア
ランを立てられる。
それから授業計画
をお香先生と御相談
の上、新規にお出
になつて、又仕
事でお忙しい時に
はお出になりませ
ん。よくお出にな
らない事があるわ
けは、この頃講堂
体育館・理科教舎
の工事の監督者に
てもお忙がしいか
らです。教授時間
のある日は、どの
御授業を皆知つて
いる通り熱心に教
えられます。熱心
だから、教務主任
によくしばられ
ます。そしてしま
つて後は、すまし
た頃を二二分でど
こへゆかれるかと
いうと、市役所、
警察署、海軍基地、

詰語、まさかこれを読んで、田中ゆき通しの校長先生を表されると思わない人はないでしょ。あれと感じた人は少しつり勉強して、校長先生の懶みを少し、たまにはぐつすり夕陽からなしてあげましょ。

觀音傳

（38）
だと思わない人はないでしょ
表れと感じた人はしつかり勉
して、校長先生の懸念を少く
たまにはぐつすり夕暮からね
してあげましょ。

管楨行

（記） い山道を歩いた。
りてから写真をとり、それから
今度は蒲賀塩田で帰途についた。ぞみやめら、海岸伝に、又やる
せば、左に青くひろがる海の

御自分の一代記を見振手振りで面白くおどりを演じられた。ペレツティ先生の、テンパイ、という拍子の入ったこと、ひとり、向井先生の早口等諸先生ののど自慢に生徒の面々も興味をもつてこれに和し、なごやかなうちに用会して14時に出来ました。後又歩で小瀬谷駅ままで行き、香山電車に升時にのり、山田町に着て、当時の汽車で帰途についた。

高校への道

りてから写真をとり、それから今度は浦賀畠田を帰途についた。ぞみながら、海岸伝に、又やる箱根行(記) い山道を歩いていた。

五月八日西二年生一同は箱根山へ遠足を行つた。此の日天気晴朗相好の遠足日なのでみんなの喜びはさわぎりながらつた。コースは、小田原→(晉山)車→一強羅→大涌谷→湖尻→一本箱根→小涌谷、午前六時大船駅を出発し小田原で晉山電車にのる。電車の進むにつれて左右にひらける景色はなかなかがら、強羅に8時近く。ここで下車して徒歩で湖尻に向つた。途中の景色は特に富士の姿がめは、何ともいえぬすばらしいながめであつた。湖尻から遊覧船で元箱根に12時につき、休憩して重食を取つた。重食後など自慢大所で、楽しい弁当をし、その後遠足目的の一つに数えられる先生撲滅大会が行われ、天狗・柔道・薙刀習った経験ありと自称する人々もさ姑のとして、皆んなしきしまつた。このあと、皆なび歌をうたう。工兵を食べて後一時半ごろ番組出発。みんな元気が半ばび出で、元気に歩いた。この再び出て、元気に歩いた。この少し先のあたりから、伊東やらしい町が見えて出しちゃ、景色はとても美しく感ぜられた。三時頃から時々、雨が降つたが、遠足にはせんく荷物がないほどの小雨だった。四時頃伊東駅着、四時三十八分東京直通の伊東発の汽車で帰宅の途についた。

